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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.23 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21267 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono presenti 16 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assente Pizziconi)

Si passa alla discussione del decimo punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21267 del
28/07/2023” presentata dai consiglieri Casciotti, Sciamplicotti, Casciotti, Croce e De Santis 95. 

La parola al consigliere De Santis, prego

CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Questa mozione riguarda e affronta il tema della funicolare e contemporaneamente di un piano

turistico territoriale. Io sono stato assessore al turismo e questa mozione ha come volontà quella,

visto  che  la  Regione  Lazio  con  i  consiglieri,  anzi  con  l'assessore  Righini  e  la  consigliera

Grasselli hanno stanziato nel mese di giugno 1.000.000 di euro per il ripristino e la messa in

funzione della funicolare, con questa mozione vogliamo impegnare la Giunta intanto a capire

quando e  quali  saranno i  tempi  per  mettere  in  funzione  la  funicolare  ma allo  stesso tempo

provare, chiedendo di utilizzare la sala di aspetto per chi prende l'autobus alla stazione di monte

e contemporaneamente,  visto che anche in questi giorni ci stiamo sentendo con la Presidente

della Commissione Consiliare servizi, cercare di redigere con la più ampia concertazione quindi

anche dei consiglieri  comunali,  stake holder e associazioni,  un piano territoriale turistico che

vada di  pari  passo  possibilmente  con la  messa in  funzione  della  funicolare.  È un tema che

secondo noi può essere importante per la città, visto che sembra che stiamo arrivando a dama

dopo tanti  anni, un lavoro partito da lontano, quindi ci  auguriamo di trovare da parte vostra

sensibilità su questo.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, intanto diamo atto che il consigliere Gatta esce dall'aula.

Presenti 15

SINDACO CALCAGNI M.

In  merito  alla  mozione  che  è  stata  appena  descritta  attentamente  e  minuziosamente  dal

consigliere  De Santis,  il  discorso è  che,  oggi  mettere  a  disposizione  la  sala  d'aspetto  per  le

persone che  dovrebbero  fruirne  mentre  aspettano  i  mezzi  di  trasporto  su  rotaia  è  pressoché

impossibile.  Per quale motivo? Il che fino a che adesso sono stati  stanziati,  deve passare in

Consiglio questo milione di euro e poi questi soldi verranno dati a Cotral e questo poi ce lo potrà

specificar meglio la consigliera Sciamplicotti che è del settore. La mozione che voglio dire è

intelligente ma portarla a termine entro dicembre credo che ci sarà qualche problema, in attesa

che  vengano  assegnati  i  soldi  a  Cotral  che  poi  assolto  dovrà  appaltare  il  lavoro  e  renderla

fruibile. Questo è il problema perché ci troviamo a vedere dei lavori non appaltati non dagli ex

amministratori di Rocca di Papa, ci mancherebbe ma sono stati appaltati credo, ad aziende che su



qualche lavoro hanno baciato qualche cosa a desiderare e oggi ci troviamo con un soffitto che

perde, una terrazza che ha delle infiltrazioni e con un controsoffitto in cartongesso praticamente

caduto. Quindi prima di mettere a disposizione un ricovero del genere per bambini, persone di

mezza età ed anziani andrei cauto, per cui è impossibile votare questa mozione fino a che non ci

metteremo di concerto seduti a tavolino con i vertici della Regione, che già abbiamo contattato, li

abbiamo ringraziati come ha detto poc'anzi lei consigliere De Santis sia l'assessore al Bilancio

Giancarlo  Righini  che  anche  la  consigliera  regionale  Micol  Grasselli  che  hanno  fatto  sì  di

mettere a disposizione questo milione di euro, però oggi non possiamo blindarla questa mozione

perché poi qualora non si facesse a tempo entro fine anno faremmo una figura barbina che come

Amministrazione cerchiamo di evitare.-

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere De Santis, prego.

CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Grazie Sindaco per l'illustrazione, ecco al di là della votazione o meno della mozione l'impegno

che penso possiate prendere è che questo milione di euro venga speso bene, cioè che non che non

sia una spesa superflua.

SINDACO CALCAGNI M.

Concordo assolutamente con lei in tutto. 

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere Croce, prego.

CONSIGLIERE CROCE A.

Dal momento che mi sembra che il Sindaco sia favorevole in realtà a questa mozione, a questo

indirizzo e l'unico problema è la fissazione della scadenza entro la fine dell'anno. Io propongo a

questo punto un emendamento per eliminare "entro la fine dell'anno" dal deliberato, di modo tale

che possiamo votare all'unanimità anche questa.

SINDACO CALCAGNI M

Ma qui il problema non è solo quello, entro la fine dell'anno, è che c'è un problema di staticità,

c'è una terrazza con delle infiltrazioni, Non so lei consigliere Croce, da quant'è che non passa più

lì, c'è un terrazzo divelto e c'è una crepa sul soffitto, oltre che è caduta una pignatta, si è aperto

un foro di oltre due metri e sono caduti i fari dell'illuminazione, quindi penso che è impossibile

accettarla. Magari potrà essere riproposta da voi a breve giro e cercheremo di collaborare perché

torno  a  ripetere  che  collaborare  per  la  risoluzione  delle  criticità  sul  nostro  territorio  sarà

sicuramente un vanto per l'opposizione e anche per la maggioranza, perché oggi chi governa una
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città  e  anche  chi  sta  seduto  nei  banchi  della  maggioranza  dovrebbe  solo  ed  esclusivamente

cercare di rappresentare nel migliore dei modi i cittadini che ci hanno dato la possibilità di sedere

su questi banchi. 

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola alla consigliera Scimplicotti, prego.

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M.

Io dalle parole del Sindaco prendo spunto e credo insomma che la cosa fondamentale adesso sia

quella di sollecitare il Cotral formalmente per la ristrutturazione di questa terrazza, che in realtà è

oggetto di intervento da pochissimo tempo, e anche della parte che ha subito il crollo dell'albero

dopo la posta, c'è ancora la recinzione che è rovinata quindi a livello di decoro urbano qui c'è

anche  il  delegato,  è  una  cosa  importante.  Prendo  spunto  da  questa  mozione,  se  vogliamo

insomma poi ripresentarla, per dire che comunque la problematica sulla stazione a monte era

quella del lotto unico quindi anche verificare con Cotral la possibilità di poter scindere il lotto in

due parti e poter rendere fruibile la sala d'aspetto per i cittadini. Non so se il Sindaco ha preso

nota  di  questa  cosa,  perché  l'atto  dovrebbe essere  unico  sull'intervento,  quindi  credo che  se

riusciamo invece a far apportare una modifica possiamo far ultimare i lavori. Ho detto che la sala

d'aspetto a monte, quindi in realtà la vecchia sala d'aspetto dove noi aspettavamo il pullman

dovrebbe  essere  un  lotto  unico  con  l'intero  intervento  quindi  verificare  eventualmente  la

possibilità, una volta verificati i lavori e fatti gli interventi per sanare gli errori delle società che

li hanno realizzati, quello di dividere in due e poter poi aprire questa stazione a monte nelle more

dell'avvio dell'esercizio della funicolare insomma. È fondamentale questo secondo me a livello

procedurale, verificare la suddivisione.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

A questo punto chiedo al  consigliere  Croce se vuole ritirare  l'emendamento oppure se vuole

ritirare la mozione e ripresentarla magari nella maniera corretta come come abbiamo discusso

finora, magari inserendo anche questo discorso dei lotti.

CONSIGLIERE CROCE A.

A questo punto ritiro ovviamente l'emendamento visto che sarebbe inutile,  ritiriamo anche la

mozione e ci riserviamo di ripresentarla più avanti.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, prego.

SINDACO CALCAGNI M.
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 Mi fa piacere che oggi troviamo qui anche il nostro delegato alla mobilità e trasporti, in modo

tale  che  con  gli  appunti  presi  cercheremo  di  concerto  di  contattare  l'assessore  regionale  di

riferimento,  Fabrizio Ghera e di  fare il  prima possibile  un tavolo di  lavoro in  modo tale  da

stabilire la tabella di marcia.

Si passa all’undicesimo punto all’ordine del giorno
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


